

紀南青少年育成交流会(12月8日開催)



紀南地域の全ての中学校から、各校の代表12名が熊野市文化交流センターに集まり、それぞれの想いを発表しました。本校からは前川秀也さんが参加し、「ぼくの家族」という題で「家族の大切さ・家族への感謝・家族への願い」について自分の言葉で、そして熱く語ってくれました。その言葉からは、家族の温もりや絆の強さなどが感じられ、心に響くとても素晴らしい発表でした。(秀也さん、ありがとう)

収穫祭(12月9日開催)

「感謝の気持ちを伝えよう！」をテーマに今年も保護者や地域のみなさまにご協力をいただき、収穫祭を開催しました。子どもたちは地域の温かなご支援によりすくすくと成長し、その子どもたちの輝く姿が地域にとって元気の源になっていく。そんな素敵な関係がこの「五郷」にはあります。大切にしていきたいです！



薬物乱用防止教室・防犯教室(小学5・6年生、中学生1・2・3年生:12月11日実施)



今年も熊野警察署から講師を招き、薬物乱用の恐ろしさや護身術の実技指導をいただきました。毎年繰り返して学び、頭で理解するだけでなく体に覚えさせることを大切にしています。

生徒会レクリエーション(12月17日実施)

2学期のレクリエーションとして「カレー対決」を生徒会が企画してくれました。牛肉カレーチーム・豚肉カレーチーム・鶏肉カレーチームに分かれておいしさを競い合いました。結果は、どのカレーも個性の主張がしっかりとできて、全部「お店で出せるほどおいしい！」ということになりました。デザートはイチゴのたっぷりつたショートケーキをいただき、お腹と心がいっぱいになりました！感謝！



終業式(12月21日実施)

本日、2学期の終業式を行いました。たくさんの行事があり、子どもたちも大きく成長し、そして保護者や地域のみなさまにはたいへんお世話になりました。今後ともよろしく願いいたします。